

Atelier « carte de pollution »

- Description** Nous proposons un atelier pour établir une carte de pollution des mers par les déchets plastiques. Chaque duo d'élèves reçoit un (faux) échantillon en provenance de diverses régions du monde et a pour travail de les analyser au binoculaire pour établir le niveau local de pollution. Pour chaque échantillon, on obtient alors une couleur : vert (pollution faible), orange (pollution moyenne) ou rouge (pollution élevée). On reporte ensuite sur une carte du monde (par exemple imprimée sur papier au format A0) un point de couleur correspondant au niveau établi par l'élève. On obtient ainsi grâce au travail des élèves une carte mondiale de pollution plastique. Il est à noter que plus le nombre d'élèves participants est important plus la carte sera complète.
- Public :** 10 -16 ans
- Contexte :** scolaire ou maison de quartier
- Durée :** 45 min / séance
- Nombre :** par groupe de 10-12 élèves, pour un nombre min de 2 séances
- Objectif :** Etablir une carte mondiale de pollution plastique
- Résultat :** une carte papier avec des points de couleurs indiquant le niveau de pollution.
- Prix :** 350.- CHF pour une intervention d'une demi-journée
Ou 600.- CHF pour une intervention d'une journée
Le déplacement est facturé à 0.80.- CHF / km depuis Genève
- Encadrement :** L'atelier est dirigé par un animateur d'Oceaneye
Un enseignant doit accompagner les élèves
- Matériel nécessaire :** 7 tables, 12 chaises, 6 binoculaires

